

Adultos de la tercera edad, 8% de la población ocupada (El Financiero 01/10/09)

Adultos de la tercera edad, 8% de la población ocupada (El Financiero 01/10/09)(Arturo Robles) Jueves, 1 de octubre de 2009 Activa participación en servicios. Los adultos de la tercera edad tienen una participación importante en las actividades productivas del país, particularmente en el sector terciario. Hoy se celebra el Día Internacional de las Personas de la Tercera Edad, y México cuenta con 3.6 millones de individuos que tienen 60 años y más, equivalentes a 7.8 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) del país, establecen cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De esta población activa, alrededor de tres millones 478 mil desempeñan una ocupación remunerativa, dato equivalente a 8 por ciento de la población ocupada total. Por tipo de género, los hombres participan con 70.4 por ciento de los ocupados, y las mujeres con 29.6. El 34.6 por ciento reciben un sueldo o salario, es decir que son trabajadores subordinados o remunerados; 53.3 laboran por su cuenta; 7.5 son empleadores, y 4.6 por ciento no reciben remuneración. Por sectores de actividad económica, la población adulta mayor se ocupa principalmente en las actividades terciarias, es decir en el comercio y los servicios. El sector terciario le da empleo a un millón 944 mil 202 de esas personas, es decir 55.9 por ciento de los ocupados; las actividades primarias, a 994 mil 708, y las secundarias, a 539 mil 90. Por sexo, de cada cien adultos mayores varones, 37 se desempeñan en el sector primario, 46 en el terciario y 17 en el secundario, mientras que de cada cien mujeres la relación es de 7, 80 y 13. La Población No Económicamente Activa (PNEA) de 60 años y más asciende a 7.1 millones, es decir 21.4 por ciento de la PNEA nacional.